

学校だより第11号

# TEAM 伊良林

令和5年7月14日



【自ら考え 自ら行動し ともによりよく生きようとする子どもを育てる】 長崎市立伊良林小学校 校長 片岡 勝志

## 朝の連絡方法（欠席等）が変わります

先日、7月11日付け文書「保護者連絡ツール『totoru(テトル)』導入及び運用について」でお知らせしましたように、2学期から、家庭から学校への朝の連絡方法が電話やメール（フォーム）ではなく、連絡アプリ『テトル』になります。

このテトルは、長崎市が、学校と保護者の皆様の円滑な連絡手段の構築のために、全市的に導入したものであり、次のようなメリットがあります。

- 家庭から学校に、すばやく確実に欠席等の連絡を届けることができる。
- 欠席等の家庭からの連絡を、学校のパソコン上で一元管理することができる。
- 複数の学校職員がパソコン上で家庭からの連絡を確認することができる。

テトルには、250字まで打てるコメント欄もあり、詳しい内容を学校に届けることができるようになっていますが、口頭で伝えたい内容がある場合は、テトルでの送信の後、学校に電話をかけていただくことも可能です。

利用登録（アプリのインストールとログイン）がまだの皆様は、学校から配布された登録用紙「連絡アプリ totoru のご利用登録への案内」の手順で、アプリをインストールし、ログインとお子様情報を登録していただければと思います。登録期限を18日までとしており、それまでに登録がお済みでないご家庭には、7月中をめどに、学校から連絡させていただくこととしています。登録のご協力を宜しくお願いします。（テスト配信を8月下旬にさせていただきます。）

## ユーカリの木について

伊良林小の敷地内には、ユーカリの木が2本立っています。1本は、道路側から校門に向かってすぐ右に立つ、高さ約10mの木、もう1本は、裏門側川沿いに立つ、高さ20mほどの巨木です。



校門横の木



裏門側川沿いの木